
  
 

Le mot du président, 

Le 25 février 2004, le Journal Officiel de la République Française, publiait l’acte de naissance de 

notre Association. 

Cet anniversaire mérite une petite rétrospective et pour cela, il faut remonter à la naissance du « 

Chapter Iles d’Or Carqueiranne » en septembre de l’année 2000, quelques mois après l’ouverture 

de la concession éponyme. C’est sous la direction de Frédéric PEYRAS que nous avons passé les 3 

premières très belles années de ce nouveau Chapter. Puis fin 2003 après le changement de 

concessionnaire et la démission de Frédéric, Pierre DEBONO, le nouveau concessionnaire et les 

membres restant me proposent de diriger le Chapter. 

 

Là, je me retrouve devant une page blanche, ou presque, en effet, il n’y a pas d’Association, pas 

d’argent, pas de statut, pas de règlement intérieur, pas de site internet, pas d’assurance, il y a 2 à 3 

dizaines de membres et quelques bonnes volontés. Certains Chapters Français, à l’époque, 

dépassaient déjà la centaine de membres, il m’a semblé évident qu’il faille donner un cadre légal, à 

ce qui n’était jusqu’à présent qu’une bande de copains, mais qui à l’instar des autres Chapters 

devrait être amené à s’étoffer rapidement. 

Cette réflexion a donné naissance le 25 février 2004 à l’Association « Les Amis du Chapter Iles d’Or 

Carqueiranne », mieux connue aujourd’hui sous le nom de « Carqueiranne Fun & Ride France ». 

Fruit d’une évolution, nous rendant désormais indépendants de toute concession. Voulue par les 

membres et adoptées en Assemblée Générale Extraordinaire le 12 juin 2015. 

Officialisée par de nouveaux statuts et une parution au Journal Officiel du 7 juillet 2015. 

 

Quand nous avons fait la première balade du Chapter avec Claudine, le dimanche 15 septembre 

2000, puis les suivantes, nous y avons trouvé des copains (certains sont devenus des amis), de 

belles motos, de belles balades, de bonnes bouffes, de belles fiestas, la découverte d’autres 

personnes et d’autres horizons, de belles histoires et de superbes souvenirs. 

 

Cela, dans une ambiance décontractée où personne ne se prend au sérieux, mais où un sens 

commun existe en matière de solidarité, de respect des autres, de discipline et de responsabilité 

collective, et où les excès sont contenus (sauf pour la bonne humeur et la convivialité…). C’est cette 

alchimie, ce « monde parallèle » avec ses propres codes, exutoire du quotidien qui nous a séduit, 

tout simplement parce qu’il correspondait à nos attentes et à nos valeurs. 

 

Depuis cette date, d’abord comme simples membres, puis comme dirigeants, avec Claudine et les 

différents bureaux, nous nous sommes attachés à respecter ce cadre et c’est toujours le cas 

aujourd’hui. Bien sûr comme tout édifice humain, cela n’est pas parfait, un jour le restaurant peut 



être moyen, une autre fois la balade aura présenté peu d’intérêt, mais est-ce là l’important ? Si le 

reste y est, pour nous ce n’est que du bonheur !!! 

 

A souligner également, qu’une Association digne de ce nom doit se mettre au niveau de chacun de 

ses membres. Nous devons nous attacher, autant que faire se peut, à ne pas programmer des 

événements élitistes, qui, pécuniairement pourraient être inaccessibles à certains de nos membres. 

Sur la route nous devons nous mettre au niveau des conducteurs les plus inexpérimentés et être 

pour eux de bons conseillers, à l’inverse, ces conducteurs se doivent d’être à l’écoute pour 

progresser. 

Ce ne sont que de petits exemples, parmi tant d’autres, pour illustrer ces règles de vies simples qui 

au fil des ans ont soudé nos membres et qui nous ont permis, malgré les aléas, d’arriver à ces 20 

années d’existence de notre Association. Cette Association se veut ouverte et sans préjugé, c’est 

très important pour se renouveler et ne pas se scléroser, mais nous devons rester vigilants et être 

intransigeants au regard du respect de nos valeurs. 

Je crois que nous pouvons être tous fiers de notre histoire, nous avons programmé plus de 600 

événements en tous genres, parcouru l’Europe de l’Irlande à la Croatie et du Portugal à la Lettonie. 

Nous n’avons jamais raté un Téléthon, nous avons toujours montré notre solidarité envers nos 

membres frappés par les aléas de la vie … 

Il est difficile de résumer ces 20 ans en deux pages, un livre pourrait être écrit, aussi je n’ai retenu 

que les grandes lignes de ce qui me semble être l’essentiel. 

 

Il y a 20 ans, Jamais je n’aurais imaginé, cette belle tranche de siècle plus tard, être toujours 

président de cette Association. Cette longévité, est sans nul doute liée à l’angle passionnel que j’y 

porte. 

Mais elle n’aurait jamais été, sans le modèle et la dynamique inspirés par le HOG, ni sans les 

événements fédérateurs organisés par cette institution créée par Willie G. Davidson en 1981. 

Elle n’aurait jamais été sans un partage et une adhésion à des valeurs communes et le soutien sans 

faille du plus grand nombre. 

Elle n’aurait jamais été sans les actions bénévoles des uns et des autres. 

Elle n’aurait jamais été sans un bureau actif et solidaire. 

Elle n’aurait jamais été sans le soutien de la municipalité de Carqueiranne. 

Et enfin, elle n’aurait jamais été, sans Claudine, toute aussi passionnée que moi et qui durant 

toutes ces longues années a tout partagé, les bons moments bien sûr, mais aussi les doutes et les 

épreuves. 

Depuis 2000, la genèse du chapter, elle officie comme photographe et depuis 2004, la naissance de 

notre Association, elle est également notre secrétaire et cela toujours avec le même dévouement. 

Alors un grand merci à vous, Toutes et Tous, d’avoir contribué à tout cela et  d’être « Carqueiranne 

Fun & Ride France ». 

Bernard. 


